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Каждый читатель «Простых  

истин» желает быть в курсе по-

следних новостей нашей школы. 

Кто, как не директор, может 

знать всё и вся о гимназии? К сча-

стью, мне выпал шанс побеседо-

вать с Еленой Геннадьевной, а 

также поздравить её с прошедшим 

днём рождения. 

 Здравствуйте, Елена Геннадьевна! 

Я представляю нашу школьную 

газету "Простые истины". И сего-

дня наше традиционное интервью я 

хотела бы начать с поздравления. 

От всей редакции нашей школьной 

газеты мы хотим поздравить Вас с 

юбилеем, пожелать крепкого здоро-

вья, творческих успехов и  хотим, 

чтобы Вы оставались на ниве про-

свещения и руководителя  с нами 

долгие и долгие годы. Ну а теперь 

первый вопрос: 

Каковы результаты наших выпуск-

ников, как они сдали ЕГЭ в непро-

стых условиях пандемии?  

- Сдали экзамен одиннадцатые клас-

сы не так хорошо, как хотелось бы.  К 

сожалению, в гимназии нет детей, 

которые набрали сто баллов. Один из 

самых высоких результатов - 98 у 

Козловой  Насти по русскому и по 

английскому языку. Чуть-чуть нам всё 

время не хватает. У меня иногда 

закрадывается мысль: это делается 

специально, чтобы мы не зазнава-

лись, чтобы у нас было над чем рабо-

тать. Но опять же кто-то постарался 

взять всё, что могут дать учителя, а 

другие ведь не готовились серьёзно. 

Поэтому у нас как никогда много тех, 

кто сдал близко к порогу. Шесть 

человек не сдали ЕГЭ. Один – про-

фильная математика и пять – обще-

ствознание. Это, конечно, неприятно. 

Перейдём к следующему вопросу. 

Есть ли в педагогическом коллек-

тиве изменение состава? 

- Есть, конечно, и они со знаком плюс 

и со знаком минус.  Очень жалко 

было расставаться с Натальей Петров-

ной Кузевановой. Это один из тех 

учителей, который работал в гимна-

зии с её основания. С её уходом наш 

коллектив лишился чего-то светлого и 

тёплого. Желаем ей удачи и всего 

наилучшего. 

Наконец-то к нам пришёл новый учитель 

математики Лисицин Данила Сергеевич – 

молодой учитель. Он хорошо начал рабо-

тать. Мы очень рады. Надеемся, что уче-

ники будут ценить Данила Сергеевича и 

укрепят его желание работать в школе. 

Далее у нас перешли из Гимназии №47 

Кулик Татьяна Александровна, учитель 

русского и литературы, и Татьяна Алексе-

евна Масленникова. Татьяна Алексеевна 

работала у нас как заместитель, а сейчас 

она перешла на основное место работы – 

учитель английского языка.  

Нам очень приятно, что наша выпускница, 

наша золотая медалистка, Соверткова 

Кристина Алексеевна пришла к нам в 

качестве учителя начальных классов. У 

неё основное образование экономиче-

ское, но, когда она поработала экономи-

стом, у неё возникло желание работать в 

школе. Она прошла переподготовку и 

сейчас взяла под своё крыло первый 

класс.  

Шутова Наталья Владимировна работала  

у нас как воспитатель группы продлённого 

дня. Очень хорошо работала. И вот в этом 

году она тоже взяла первый класс. 

Лусникова Елена Анатольевна трудилась в 

гимназии больше десяти лет назад, потом 

работала в северных регионах и сейчас 

вернулась к нам. Мы очень рады принять 

её обратно. Вроде бы это все наши изме-

нения. 

- Как вы оцениваете работу Совета 

лидеров и общественных организаций, 

кружков доп. образования? 

- Я очень рада, что у нас есть лидеры, и 

они действительно являются таковыми. 

Их видно, видно их инициативу и резуль-

таты. Поэтому большое спасибо лидерам 

за активность. Надеюсь, что их работа 

также будет заметна в этом году. Именно 

благодаря Совету лидеров мы в контакте  

с депутатом городской Думы. Первая 

задача, которая поставлена перед сове-

том лидеров Дмитрием Владимировичем 

Ильтяковым, - разработать проект сквера 

за зданием гимназии. Он обещал помочь 

с техникой и  финансовой составляющей, 

чтобы эта идея воплотилась в жизнь в 

ближайшее время. В прошлом году у 

лидеров были инициативы, которые мы 

не могли реализовать в связи с эпидеми-

ей. Я надеюсь, что в этом году они будут 

осуществлены. Только, к сожалению, мы 

не можем до нового года проводить 

массовые мероприятия. Что касается доп. 

образования, у нас в прошлом году рабо-

тали кружки для пятых и шестых классов, 

для того чтобы помочь ребятишкам вы-

брать профиль обучения, начиная с седь-

мого класса. Достаточно активно эти 

кружки ребята посещали. Причём до 

самого карантина. Я надеюсь, что кружки 

помогли детям в выборе профиля. Во 

всяком случае, у нас не было таких учени-

ков среди шестиклассников, которые 

говорили, чтобы их взяли хоть куда, но 

лишь бы взяли. У каждого было опреде-

лённое желание, интересы сложились. 

Конечно, учителям было сложно работать, 

но я им очень благодарна. Рада, что эта 

важная работа продолжается. Это муни-

ципальная инновационная площадка. Для 

нас работа также важна в том плане, что 

за нами следит город. У нас всегда очень 

хорошо работают учителя физкультуры в 

секции по подготовке к соревнованиям. В 

прошлом году внутришкольные  соревно-

вания по традиции проходили, как запла-

нировано. Было немало желающих в них 

участвовать, были  и зрители. Это, конеч-

но, очень радует. У нас очень хорошо 

работает «Клуб любителей волейбола» 

благодаря Антроповым Елене Валенти-

новне и Сергею Витальевичу. Клуб волей-

болистов тоже, я думаю, будет продол-

жать работу.  

Конечно, хотелось бы, чтобы секций было 

больше, но, к сожалению, это невозмож-

но в связи с тем, что школа перегружена.  

- Какие задачи Вы ставите на следую-

щий год? 

-Первое, конечно, это чтобы полноценно 

протекал учебный процесс в соответствии 

с ковидными требованиями. Хотелось бы, 

чтобы дистанционного обучения было как 

можно меньше, чтобы  всё-таки  по макси-

муму выдавать нашим ученикам материал 

в учебных классах.  

От учителей потребуется овладение 

дистанционными технологиями. Они уже 

проявляют инициативу: обращаются к 

тем, кто умеет это делать. Педагоги гото-

вы делиться знаниями и сами. К примеру, 

Дарий Николаевич никому не отказывает 

и всех приглашает учиться. Конечно, 

потребуются оснащение школы, т.е. 

дополнительные интернет-точки. Воз-

можно, проводные, возможно, через 

роутеры. Мы будем заниматься этим 

вопросом в ближайшие дни для того, 

чтобы в морозы и любые карантинные 

дни у нас всё-таки учебный процесс про-

должался. И, наконец-то, электронный 

дневник у нас тоже должен заработать 

через сайт госуслуг, чтобы родители 

могли им пользоваться. 

- «Что бы Вы пожелали ученикам?». 

- Я всегда об этом говорю. Учиться - это 

очень  интересно. Я желаю вам почув-

ствовать, насколько это интересно. Я 

желаю, чтобы у вас появилось желание 

узнавать больше, чем мы даём на уроках, 

чтобы вы сами использовали дополни-

тельную литературу и интернет-ресурсы, 

знали больше нас. Мы всегда готовы у вас 

учиться.  

Хочу поблагодарить Вас, Елена Геннадь-

евна, за интересное интервью и чудес-

ные наставления. 

 

Главный редактор: Косыгина Екатерина 
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И снова в школу... 
Наверное, актуальна расхожая фраза, что воздух 

мы не замечаем, пока он есть.  Нечто подобное 

случилось, когда в марте месяце и учителя, и уче-

ники оказались в подвешенном состоянии: дистан-

ционная школа есть, а вот привычной, со звонка-

ми, переменами, уже нет. И все поняли, что такой 

настоящей школы не хватает, как воздуха. Почему? 

Да потому что мы не замечали, как это оказывается 

здорово, когда одноклассники на перемене помо-

гают тебе справиться с нерешаемой задачкой, как 

забавно посекретничать с подружкой о своём, о 

девичьем, как это здорово торопиться на следую-

щий урок . Именно общения и крыши родной шко-

лы над головой нам не хватало во время дистанци-

онки. Мы все соскучились по гимназии, по особому 

микроклимату детства и юности, дружной школь-

ной семье. 

И сегодня, когда мы снова вместе (пусть и в осо-

бом режиме), наверняка каждый из нас рад, что 

школьная жизнь налаживается. И потому всех-всех  

поздравляем с началом учебного года и желаем 

крепкого здоровья, творческих успехов и исполне-

ния заветных желаний.  

Ваша школьная газета «Простые истины» и 

ее главный редактор:      

Косыгина Екатерина. 

 

С гимназий мы знакомы уже не первый год. В 2014 году в 

школу «будущих первоклассников» пошла моя старшая 

дочь Лена, а год спустя и в первый класс. Поэтому, когда 

настало время идти в школу  младшей дочери, решили 

сразу, что пойдем в 19-ую. 

Первый год для Кати, младшей дочери, прошел, несмот-

ря на пандемию, неплохо. Она была рада, что не будет 

сончаса, так как в детском саду это было её нелюбимым 

занятием. Тяжеловато для первоклассницы было только 

первое время. Когда начались уроки, ребёнок почувство-

вал ответственность: нужно выполнять задания обяза-

тельно, как и старшей сестре.  Лена всегда в свою оче-

редь готова помочь маленькой ученице. Со второй доче-

рью-гимназисткой нам уже полегче немного: знакомы с 

учебным процессом, учителями. 

Учиться в гимназии дочерям очень нравится. Не пожале-

ли ни разу, что пошли учиться именно сюда. Говорим сло-

ва благодарности всем учителям школы, в особенности, 

тем, кто ведет за руки самых маленьких, в том числе и 

нашему классному руководителю, Орловой Татьяне Вла-

димировне. 

МАЛЫХ МАРИНА АЛЕКСАНДРОВНА (мама двух учениц 

нашей школы) 

Гимназия - второй дом моих детей 



 
 

№1( 100) сентябрь-октябрь, 2020 3 

 
Учитель, перед именем твоим позволь смиренно преклонить колени... 

Бочанова Наталья Владимировна. 

«Не желай никому зла» 

Воробьёва Ирина Владимировна. 

«Всем, сколько можешь, помогай» 

Масленникова Татьяна Алексеевна . 

«Обращайтесь с людьми так, как вы ожидаете, чтобы обращались с 

вами» 

Томилко Ольга Викторовна. 

«Оптимизм, долой уныние! Все, что происходит вокруг тебя или с 

тобой ,- это испытание, которое нужно преодолеть. Преодолел - 

стал лучше, крепче, опытнее! Не ной, работай, справляйся с улыб-

кой, так интереснее жить!» 

Семёнов Максим Александрович. 

«Я всегда стараюсь быть ответственным за свои поступ-

ки. Даже если ошибся в чем—то, признаю ошибку. Если 

можно исправить - исправляю и делаю выводы.Но 

самое главное правило для меня: жить так, чтобы не 

мешать жить другим, которые стараются поступать так 

же, как и я »  

Долгих Юрий Сергеевич. 

«Учусь на ошибках» 

Не смейте забывать учителей 

Не смейте забывать учителей. 

Они о нас тревожатся и помнят. 

И в тишине задумавшихся комнат 

Ждут наших возвращений и вестей. 

Им не хватает этих встреч нечастых. 

И, сколько бы ни миновало лет, 

Случается учительское счастье 

Из наших ученических побед. 

А мы порой так равнодушны к ним: 

Под Новый Год не шлём им поздравлений. 

 

А в суете иль попросту из лени 

Не пишем, не заходим, не звоним. 

Они нас ждут. Они следят за нами 

И радуются всякий раз за тех, 

Кто снова где-то выдержал экзамен 

На мужество, на честность, на успех. 

Не смейте забывать учителей. 

Пусть будет жизнь достойна их усилий. 

Учителями славится Россия. 

Ученики приносят славу ей. 

Не смейте забывать учителей!  

Андрей Дементьев 
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Учитель, перед именем твоим позволь смиренно преклонить колени... 

Сажина Наталья Александровна. 

«Обещала—выполняй» 

Курочкина Наталья Витальевна. 
«Не расстраиваться из-за пустяков и не давать 
расстраиваться другим» 

Лисицин Данила Сергеевич. 

«Мой девиз—саморазвитие, и никогда не останав-

ливаться на достигнутом!»  

Говоркова Людмила Ивановна. 

«Я придерживаюсь принципа, что жить нужно так, чтобы процесс твоей дея-

тельности был максимально плодотворным, а результат вызывал гордость. И 

всегда стараться нарушить фундаментальный закон физики - закон сохране-

ния энергии. Ведь увлечение и интерес к работе учителя способны умножить 

эту энергию на количество учеников» 

Мешкова Юлия Станиславовна. 

«Я не формулирую для себя жизненные принципы, жизнь слишком 

переменчива, чтобы руководствоваться одним постулатом. Но стара-

юсь жить так, чтобы потом не было мучительно больно за бесцельно 

прожитые годы» 

Дорогие наши учителя! Не найти слов благодарности, чтобы оценить ваш труд на ниве просвещения. Мы восхищаемся вашей энергией, 
молодым задором, профессионализмом, чувством юмора, умением в каждом ученике открыть скрытые возможности, разглядеть в избран-

ных гимназистах будущих Эйнштейнов и Гумилёвых . В преддверии праздника мы задали вам один лишь вопрос:  
«ВАШ ЖИЗНЕННЫЙ ПРИНЦИП?» Ответы перед вами. Они лишний раз доказывают, что лучше учителя может быть только УЧИТЕЛЬ.  
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                Привет из Питера! 

Здравствуйте, дорогие читатели 

«Простых истин»! После полугодовой 

разлуки  безумно рада приветство-

вать всех вас в этом учебном году. Я 

уверена, что он станет новым витком 

для каждого из нас, так же как и для 

нашего сегодняшнего интервьюируе-

мого.  

 Здравствуй, Игорь! Мне очень прият-

но, что ты откликнулся на просьбу  

нашей школьной газеты и согласился 

пообщаться с нами. Я знаю, что ты 

окончил нашу гимназию,  физико-

математический класс в 2016 году и 

уже успел получить диплом бакалав-

ра по направление нефтегазовое дело 

Тюменского индустриального универ-

ситета, и сразу же  поступить в 

Санкт-Петербургский политехниче-

ский. 

Мой первый вопрос:: «Как ты выбрал 

свою будущую сферу деятельности?». 

- Я пришёл к однозначному ответу в 11 

классе, исходя из того что в России мно-

го нефти и газа. Профессии, связанные с 

работой в нефтегазовой отрасли, до-

вольно прибыльные. А следовательно, в 

будущем я смогу рассчитывать на хоро-

шо оплачиваемую работу. 

- Какие тебе пришлось сдавать экза-

мены в формате ЕГЭ? Большой ли был 

конкурс при зачислении в вуз? 

- Экзамены были стандартными для 

технических вузов: русский язык, про-

фильная математика и физика. Конкурс 

был большой. Мои баллы были средни-

ми, но и с ними я смог поступить на 

желаемую специальность. 

 Как ты понял, что не хочешь оста-

навливаться на бакалавре и идти в 

магистратуру? 

- Я считаю, что каждому нужно самое 

полное образование. Магистратура 

нужна всем. 

- Хорошо, но как же ты попал в Санкт

-Петербург? Почему не остался в 

Тюмени? 

 

Институты Питера стоят выше по рей-

тингу. СПбПУ  - лучший технический вуз 

Санкт-Петербурга. 

- Как проходили вступительные экза-

мены? 

- Было онлайн-тестирование, результа-

ты узнавали на сайте университета. 

- Сейчас ты учишься на кафедре 

«Компрессорной, вакуумной и холо-

дильной техники» в институте энер-

гетики и транспортных систем. В 

какой  сфере по окончании магистра-

туры ты сможешь работать? 

- Кем угодно в нефтегазовой отрасли… 

- И последний вопрос: «Что ты мо-

жешь пожелать учителям и учени-

кам родной школы?». 

- Что пожелать?.. Учить учеников только 

тому, что действительно нужно, продол-

жать развивать профильное обучение и 

ввести «начерталку» для физмата. И 

передаю привет Бочановой Наталье  

Владимировне! 

- Что же, братец, спасибо за увлека-

тельную беседу!  Надеюсь, что уви-

димся в Санкт-Петербурге через года 

так два… 

Вот такое интересный разговор полу-

чился у меня и моего старшего брата 

Косыгина Игоря, выпускника Гимназии 

№19.  

Я желаю вам всем верить в себя и свои 

возможности и однажды оказаться в 

том вузе, о котором раньше вы могли 

только мечтать. 

Корреспондент:  Косыгина 

                                Екатерина 

 

Приветствуем Вас, дорогие 

читатели газеты «Простые 

истины»! Мы рады встретить 

вас после столь долгой разлу-

ки. Школа начала работу в 

штатном режиме, уроки идут 

по расписанию, и все возвра-

щается в норму. Теперь мы 

можем подвести итоги про-

шедшего лета. И хотя наша 

заметка формально о событи-

ях, прошедших в городе, многие наши гимназисты напрямую связаны 

со многими из них, так как все мы  жители Кургана. 

Этим летом были проведены работы по улучшению парковых зон, так, 

например, была начата реконструкция парка ЦПКиО. Был обновлен 

городской пляж «Бабьи пески» и разбиты аллеи по всему городу. 

Несмотря на пандемию, в Кургане и Курганской области были прове-

дены различные мероприятия, фестивали. К их числу можно отнести 

байк-фест «От винта!», который прошел 3-4 июля в летнем центре 

«Логовушка», или День молодёжи, прошедший 26 июня в парке 

ЦПКиО.  

Также хотелось бы отметить изменения на территории нашей школы, 

а именно отремонтирована старая лестница, которая часто являлось 

проблемой при входе в гимназию зимой, демонтировали полуразру-

шенное здание теплицы, подключены некоторые кабинеты школы к 

Интернету, наши младшие гимназисты бесплатно питаются в столо-

вой.  

Подводя итоги, хотелось бы сказать, что, несмотря на пандемию, го-

род продолжает развиваться, жизнь не стоит на месте, и это радует.  

Спасибо всем за внимание и до новых встреч в будущих выпусках 

нашей школьной газеты. 

Корреспонденты:          Русаев Антон, Поляков Сергей 

КОРОНАВИРУС  НЕ ПОМЕХА 


